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Zusammenfassung

        
Durch die Verabschiedung des GKV-Gesundheitsreformgesetzes 2000 steht Deutschland kurz vor der Einführung eines neuen pauschalierenden Entgeltsystems im Krankenhaussektor. Vorbild für das neue deutsche Fallpauschalensystem ist das australische Klassifikationssystem, die Australian Refined-Diagnoses Related Groups (AR-DRG, Version 4.1). Aufgrund empirischer Daten und Expertenmeinungen wurden diejenigen Krankenhausbereiche, die der Psychiatrie-Personalverordnung unterliegen, zunächst von der Einführung des pauschalierenden Systems ausgeschlossen. Vorliegender Artikel soll - unter Bezugnahme auf den aktuellen nationalen und internationalen Entwicklungsstand von Patientenklassifikationssystemen aus der Psychiatrie und der medizinischen Rehabilitation - die Konzeption eines Klassifikationssystems für Fallgruppen in der Versorgung psychisch Kranker darstellen, welches als Diskussionsgrundlage für ein DRG-System im Bereich der Behandlung von Patienten mit psychischen Störungen dienen könnte.


      
        
Abstract

        
In the year 2000 the German legislative decided to implement a case-dependent reimbursement system in an acute inpatient setting beginning in 2003. The German-Diagnoses Related Group System (G-DRGs) will adopt the refined version of the Australian-Diagnoses Related Group System (AR-DRG, version 4.1). Based on empirical data and expertsŽ panels the acute psychiatric hospitals have been exempted from the adoption of the case-based payment system. With regard to national and international experiences in the development of patient classification systems in psychiatry and medical rehabilitation this article illustrates the development of a case group concept for patients with mental disorders.
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